

令和2年5月11日

大阪高体連バスケットボール関係者 様

大阪高等学校体育連盟
バスケットボール専門部
部 長 小川 寿之
委員長 熱田 昌彦

第75回大阪高等学校総合体育大会バスケットボール大会の中止について

新型コロナウイルスの感染により、多くの方の尊い命を失いましたことに心よりご冥福を申しあげますとともに、現在闘病中の皆様の一日も早いご回復をお祈りいたします。また、感染の拡大防止にご尽力いただいております医療関係者の皆様に最大の敬意を表します。

バスケットボール関係者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、最大限の努力をさせていただいていることと存じます。

この度、令和2年5月8日付け大阪高体連発第49号(別添)により、「8月末までに実施予定の大阪高体連主催の大会は、開催しない」と、通知がありました。通知を受け、バスケットボール専門部において開催を未定としておりました第75回大阪高等学校総合体育大会バスケットボール大会(インターハイ予選)の中止を決定しましたことを連絡いたします。

令和2年4月27日ホームページにおきまして、「大阪総体バスケットボール大会の開催判断を5月末までに決定すること、さらに7月末までの大会開催を検討する」旨の表現をしたことにより、選手ならびに顧問の皆様に対し、大会実施について期待感を持たせましたこと、今回の中止決定により失意や混乱を与えてしまいましたことを大変申し訳なく感じております。また、バスケットボール関係者だけでなく、大阪高体連の関係者をはじめ、他の種別の競技関係者に対しても、混乱を招く表現となり、ご迷惑をおかけしましたことを、お詫び申し上げます。

今後の大会運営に関しましても、年度当初の予定を大幅に変更することになります。状況に応じた変更について、対応をお願いいたしますので、これからもバスケットボール専門部の活動にご理解とご協力をお願いいたします。

選手はじめ顧問や関係の皆様におかれましては、健康に留意され、一日も早く通常の活動に戻れますことを祈念しております。